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Frage Nummer 62 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Margit 
Wild 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Kinder haben im laufen-
den Jahr (2022) eine Schuleingangsuntersuchung für das 
nächste Schuljahr durchlaufen, welche Defizite wurden ggf. 
festgestellt und wie sahen die Zahlen für das Jahr 2019 aus 
(bitte gegliedert nach Regierungsbezirken angeben)? 

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege 

Die aktuellen Schuleingangsuntersuchungen für das laufende Untersuchungsjahr 
2021/2022 sind noch nicht beendet. Da die Daten erst nach Abschluss aller Schu-
leingangsuntersuchungen des jeweiligen Gesundheitsamtes gesammelt an das 
Bayerische Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit (LGL) übermittelt 
werden, sind aktuell auch noch keine dahingehenden Analysen vorhanden. 

Bei der Aufbereitung der Daten aus dem angefragten Untersuchungsjahr 2019/2020 
kam es aufgrund der enormen pandemiebedingten Zusatzbelastungen im Öffentli-
chen Gesundheitsdienst und beim LGL zu Verzögerungen. Die Auswertungen lau-
fen zurzeit, sind aber noch nicht abgeschlossen. 

 


